

Compte rendu de la nuit des écoles Charles Baudelaire/ Rudyard Kipling du mardi 3 février

Environ 35 personnes étaient présentes (sans compter la mouflaille...) : parents (FCPE et autres), profs (du primaire et du secondaire), retraités...

La soirée à été très animée. Visualisation du diaporama sur les réformes Darcos et débat en direct.

Le RASED et les deux heures de soutien personnalisé, Base élève, IUFM, EPEP, Evaluations CM2, Montpeyrrou Des Mazes, quiches, pizzas (...!)...tout y est passé .

On était qu'entre convaincus, dommage...

Du côté des actions proposées:

1. Décoration des parcs et environs des écoles par des guirlandes militantes : mimi tracts pendus aux branches des arbres et autres supports accueillants ;
2. Suspensions de banderoles aux endroits stratégiques du quartier ;
3. Mise à jour en continu d'une liste de diffusion internet en direction des sympathisants ;

Du côté tactique et de l'organisation :

4. Coordination des actions retenues avec *le collectif des parents montpelliérains* .
5. Réalisation des actions précitées en coordination avec les autres écoles, à des points et moments stratégiques.
6. Réalisation des actions précitées en autonomie sur le quartier si la coordination s'avère trop difficile.

**D'ores et déjà,
le collectif appelle à une
action de décoration militante
le dimanche 22 février.**

Le(s) lieu(x) de l'action reste(nt) à négocier avec *le collectif des parents montpelliérains*.

TENEZ VOUS PRETS !!

La FCPE tient à remercier toutes les personnes présentes pour leur engagement et leur riche contribution au débat.